

FORKOPIMDA

Pakai Dana Pribadi, Pangulu Benahi Ruas Jalan Huta III Nagori Perdagangan II

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.FORKOPIMDA.COM

Oct 12, 2024 - 17:47



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN - Kalangan warga menyampaikan apresiasinya atas inisiatif Pangulu Nagori Perdagangan II, Andik Damanik merogoh isi sakunya, gunakan uang pribadi demi mengoptimalkan infrastruktur ruas jalan nagori (desa ; red).

Informasi diperoleh, rekayasa jalan nagori yang dikerjakan tersebut,

menggunakan material rabat beton (lean concrete ; red) yakni, lapisan beton dengan campuran agregat, semen, pasir, kerikil, dan air berasal dari Obor pemilik Batching Plant."



"Kreativitas tak terbatas, Pangulu Andi Damanik berhasil menyulap kampungnya menjadi tempat yang indah dan bersinar," kata pria warga setempat.

Tampak, antusias warga dalam kegiatan itu, bergotong royong melakukan penghamparan material tersebut di lokasi ruas jalan, Huta III, Nagori Perdagangan II, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Sabtu (12/10/2024), sekira pukul 10.00 WIB.



Salah seorang warga ditemui di lokasi mengatakan, warga mengapresiasi, sekaligus menyampaikan terima kasih atas inovasi yang dilakukan Pangulu Nagori Perdagangan II ini, demi menunjang peningkatan perekonomian masyarakatnya.

"Kami berterima kasih kepada Bapak Andik Damanik dan melalui tangan diginnya, Nagori Perdagangan II yang dulunya dianggap wilayah sunyi dan sepi, kini telah bertransformasi menjadi negeri yang diliputi keramaian," ujar Rus kepada awak media ini.

Kemudian, Rus menerangkan, saat aktivitas warga kian meningkat, seiring penataan potensi wilayah yang melibatkan masyarakat, maka, lokasi "Kampung Keramat Kuba" dapat dijadikan referensi dan dibuka sebagai destinasi wisata alam.



"Kini di sepanjang jalan Nagori menuju Kamp Keramat Kuba, tampan pandan dihiasi pohon kelapa dan bunga, hal itu sangat cocok buat para penikmat keindahan alam untuk datang berkunjung," imbuhnya.

Sementara, Andik Damanik saat ditemui di sela-sela kegiatan gotong royong tersebut menyebutkan, apa yang Ia lakukan, semata demi memotivasi kemajuan warga dan Nagori Perdagangan II. Selain itu, Ia juga mengakui di wilayahnya, masih banyak yang perlu dibenahi.



"Sambil menunggu realisasi Kewenangan dan Alokasi Anggaran Kabupaten perihal pembangunan ruas jalan ini. Jadi berinisiatif, seizin ALLAH SWT dan Alhamdulillah, ada rezeki dan kami belanjakan untuk pengadaan material rabat beton," ujar Andik Damanik.

Selanjutnya, Pangulu Nagori Perdagangan II yang menjabat untuk periode ke dua ini menjelaskan, meskipun pengadaan material rabat beton ini sebatas

kemampuan. Namun, setidaknya mampu menutupi kerusakan ruas jalan tersebut.

"Untuk kali ini, tak banyak, namun setidaknya material yang saya beli, dapat menutupi jalan berlubang dan saya akui, material rabat beton belum memadai untuk menutupi seluruh jalan berlubang," jelas Andik.



Ia menambahkan, semoga ke depannya kita dimudahkan rezeki dan akan dilanjutkan kegiatan seperti ini dengan melibatkan masyarakat dalam bergotong royong.

"Masih dibutuhkan banyak lagi, semoga ada rezeki lagi. Saya akan beli material

rabat beton dan setidaknya, lubang yang ada di ruas jalan dapat ditutup, agar jalur lalu lintas lancar," tambah Andik Damanik mengakhirinya.